

# NGO

## Eksekusi Tendangan Pinalti dengan baik, Kesebelasan Walibarokah Sabet Juara 3 Liga Santri Piala Kasad

Basory Wijaya - [KEDIRI.NGO.WEB.ID](http://KEDIRI.NGO.WEB.ID)

Jun 27, 2022 - 11:18



KEDIRI – Perebutan juara 3 dan 4 dalam ajang Liga Santri Nasional Piala Kasad 2022 di babak penyisihan perempat final terus memanas, pasalnya dari tiap tim saling berlomba – lomba dan adu kekuatan untuk mendapatkan kedudukan juara.

Seperti tim kesebelasan Wali Barokah yang kini tengah bertemu dengan tim MHS 1 FC untuk memperebutkan juara 3 dan 4 di Stadion Canda Bhirawa Jl. PB Sudirman Tulungrejo Kecamatan Pare Kabupaten Kediri, Minggu (26/06/2022).

Gol pertama dalam pertandingan di dapat oleh kesebelasan Wali Barokah pada menit ke 23 di babak pertama, tak berselang lama di menit ke 34 dan 36 babak pertama ,tim MHS 1 FC mampu untuk membalikkan kedudukan menjadi 2 : 1. Tim MHS 1 sementara unggul atas Wali Barokah FC

Tidak terima atas kekalahan di babak pertama, tim Wali Barokah merubah susunan strategi mereka di babak selanjutnya, suatu hal yang tak disangka, tim Wali Barokah mampu untuk menyeimbangkan skor permainan menjadi 2 : 2 pada menit ke 44 melalui tendangan pinalti dari Haikal Rihka R.



Merasa tak puas akan hasil imbang di permainan babak kedua. Farid, pemain dari Wali Barokah nomor punggung 18 juga menyumbangkan golnya di menit ke 61 sehingga skor bertambah menjadi 3 : 2 hingga permainan babak kedua usai, Wali Barokah mendapat posisi juara ke 3 dan MHS 1 FC mendapatkan posisi juara ke 4 dalam penyisihan Grup di Semi Final Liga Santri Nasional.

Dandim 0809/Kediri Letnan Kolonel Inf. Rully Eko Suryawan ,S. Sos melalui Danramil 0809/11 Pare Kaptan Chb Mulyono mengatakan, “pihaknya telah melakukan pengawalan dalam pertandingan Liga Santri Perebutan Piala Kasad 2022 di hari ke 7 yang memperebutkan juara 3 dan 4 di babak semi final. Ada dua tim hari ini yang bertanding, “kata Danramil Kaptan Chb Mulyono saat dimintai kererangan awak media.

Selama pertandingan, kedua tim bermain sportif mentaati aturan yang telah ditetapkan, mereka sama sama berjuang untuk mendapatkan juara di PialaKasad 2022,"ujarnya. ( pendim 0809)